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Segunda reunião extraordinária do CPM/ Vila Prudente

No dia doze de abril de 2023 no auditório da subprefeitura de vila Prudente iniciou a reunião
extraordinária do Conselho Par cipa vo de Vila Prudente/ Parque São Lucas. A reunião iniciou às 19:22,
com as presenças: - Conselheiros (a) tulares: Marcia Aparecida Volpato, Antônio Risso, Claudio Manuel
de Paula, Marcio Nehara, Rogerio Bueno de Lima, Gilberto Souza Macedo, Adriana R. Costa Mateus. -
Conselheiros - conselheiro suplente: Gian Hiller Pisano As conselheiras: Rosana Aparecida Mautone e
Nilda de Oliveira Vilela justificaram suas ausências. A conselheira Alaide Ferreira da Silva não compareceu
e não jus ficou. - Munícipes (a): Renata Pereira Damião, Roberto, Sidnei da Silva, Claudia Gonçalves,
Viviane Cordeiro do Nascimento, Silvia Regina de Mello Antunes, Sergio Sahiano Tocuolo, Hélio Paixissa,
Marcelo Fávero, Marcelo Silveira Moreira, Caloma Brirenlli, Carlos Roberto, Roberto Chera , Fernando
Manso, Nilce de Oliveira, Antônio Carlos Mar ns, Richard Dantas da Silva. - Interlocutor: Josimar Onha
Olaia A primeira pauta do dia foi sobre a intervenção dos seis milhões de reais des nado a subprefeitura,
a coordenadora explicou que essa verba foi dada pelo prefeito Ricardo Nunes para ser aplicada em
alguma área do Parque São Lucas, Vila Prudente, que esteja precisando com urgência de uma reforma,
somente poderá ser aplicada em um único local não poderá ser dividida com outros locais. Antes do
início das apresentações dos projetos pelos munícipes (a) a coordenadora pediu a palavra para explicar
que ela e o Munícipe Marcelo montaram um formulário para que os munícipes pudessem colocar suas
demandas, reclamações e sugestões, para que possamos adiantar grande parte das demandas que não
são muitas vezes tratadas pela subprefeitura, a conselheira Adriana solicitou fosse para votação.
Colocado em votação foi aprovado por unanimidade e foi distribuído aos munícipes presentes. Foi
iniciado a apresentação dos projetos dos munícipes para a aplicação dos seis milhões, o conselheiro Gian
pede a palavra primeiro pois já nha um compromisso agendado e não poderia ficar até o final da
reunião, Gian iniciou sua apresentação explicando que essa verba de seis milhões poderia ser dividida
para a construção de UPAS, UBS, e aplicar também na cultura que essa verba poderia ser dividida em
cinco, de um milhão para cada área citada, o interlocutor Jocimar explicou que isso seria inviável pois o
prefeito quer que o valor da verba seja aplicada em um local. Somente, e que esses projetos serão
analisados pela prefeitura e o que chegar no valor da verba poderá ser aprovado. 1 - O munícipe Marcelo
apresentou seu projeto do Sí o das Figueiras onde eles pedem área de lazer e entregou o projeto pronto
na mão da coordenadora. 2 - O munícipe Fernando manso e o Sergio apresentaram um projeto para a
rua dos Crepis onde na subprefeitura consta como asfaltadas e na realidade está no chão de terra ainda,
acarretando risco de desmoronamento, como já ocorreu, além do que existe um projeto de construção
de uma praça que já tem até nome, Praça das Fontes, que ainda não foi implantada, esta solicitação já
acompanha os moradores há mais de 10 anos. 3 - O munícipe Richard apresentou sua proposta para a
região em torno da Praça do Samba onde está sendo devastadas pelas enchentes e que já está
aparecendo rachaduras nas ruas e nas residências. 4 - O Conselheiro Antônio Risso apresentou uma
proposta para a Praça Mário Bulcão, Vila Califórnia onde está abandonada e sem condições de uso. A
munícipe Paloma ques onou onde está previsto em lei que essa verba não poderá ser fracionada. O
munícipe Marcelo explicou que é uma determinação da prefeitura de São Paulo. A munícipe Paloma
sugeriu que a verba seja fracionada para poder beneficiar mais locais. Na segunda pauta do dia foi
discu do a prioridade da propostas incluídas no orçamento cidadão de 2022, o assunto não foi discu do
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a fundo pois não havia nenhuma indicação do local para que seja colocado os balanços para crianças
deficientes ou a horta comunitária nos terrenos com torres de alta tensão. O conselheiro Antônio Risso
fez uma ressalva sobre a praça Mairara que está sendo reformada mais não existe uma placa explica va
sobre o valor gasto, número do SEI, data do início e fim das obras e nome do responsável da obra como
sugere a lei. Sem mais nada havendo a tratar, a reunião foi encerrada às 20:58 horas. E eu, Marcio
Nehara, Secretário Adjunto, lavrei a presente ata. São Paulo 12 de abril de 2023.

 

Andrea Ferreira Diodato 
Chefe de Unidade Técnica I 
Em 21/06/2023, às 16:39.

A autenticidade deste documento pode ser conferida no site http://processos.prefeitura.sp.gov.br, informando o
código verificador 085230860 e o código CRC 01841DD5.
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